

BOLETÍN No. 589 ->>

Reconoce rector la gran labor humanitaria de los profesionales de la enfermería.

Reforzar el primer nivel de atención para prevenir enfermedades, es la mejor vía para reducir la mortalidad y los padecimientos crónicos: RFDD

Al poner en marcha el II Congreso Universitario de Enfermería, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes reconoció la labor humanitaria y el gran profesionalismo con el que las y los enfermeros desempeñan su tarea de cuidado a los enfermos, aplicando sus conocimientos con un gran sentido de solidaridad para quienes sufren algún padecimiento.

En su mensaje, Andrade Cervantes comentó que se cumplen 50 años de haber iniciado con la formación de personas capacitadas para el cuidado de la salud, pues fue en el Instituto Autónomo de Ciencias, precursor de la UAA el inicio, para luego continuar esta preparación ya dentro de la Máxima Casa de Estudios, en donde hace 25 años se transformó en un programa de licenciatura.

El rector señaló que a lo largo de estos años el programa de estudios se ha fortalecido significativamente, y en unos cuantos días se entregará la reacreditación nacional por parte del Consejo Mexicano para la acreditación de la enfermería; lo cual tiene un gran significado para la Universidad que siempre está luchando por mantener sus programas académicos en los parámetros de excelencia y calidad.

Durante el evento inaugural, el secretario de salud del estado, Francisco Esparza Parada, quien acudió con la representación del gobernador, Carlos Lozano de la Torre, mencionó que al conmemorarse los 50 años de la carrera de enfermería es necesario para todos los que ejercen esta noble labor mantenerse actualizados y mejorar sus capacidades pues su profesión es de gran relevancia en el ámbito de la salud.

Destacó que dentro del congreso, estudiantes y profesionistas podrán actualizarse en temas fundamentales para el desarrollo cotidiano de su profesión, pero lo más importante es tener el interés en mejorar esas capacidades y poder reflejarlas en el trabajo profesional.

Al evento asistió también la alcaldesa del municipio de Aguascalientes, Lorena Martínez Rodríguez, quien destacó el gran trabajo que realizan los profesionales de la enfermería, especialmente un gran número de mujeres que desde los inicios de la carrera han apoyado en la transformación de nuestro país.

En la ceremonia inaugural, el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León sostuvo que el tema de este congreso Universitario tiene como finalidad reforzar el primer nivel de atención a los pacientes, que es un punto fundamental para prevenir enfermedades y con ello disminuir también los niveles de mortalidad que han venido en aumento como consecuencia de los padecimientos crónicos como la hipertensión, la diabetes y los problemas metabólicos.



El decano recordó también la historia de 50 años que tiene esta carrera desde el Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología, en donde se preparaban técnicos en enfermería para luego, de acuerdo al avance en los estudios y las necesidades ir transformando la preparación en un programa de licenciatura altamente exitoso dentro de la UAA.

Dentro del II Congreso de Enfermería se tienen programados tres talleres en los temas de: Cuidados y Manejo de Heridas y Estomas, Desconéctate del Estrés y la Risa como Materia Prima; con los que se complementarán las conferencias y actividades de este evento académico que reúne a casi 600 alumnos, profesionistas y académicos del área de Enfermería.

